

## Begrüßungsworte der Geschäftsführung

---

Liebe Mitglieder,  
ich möchte mich auch auf diesem Wege nochmals kurz als neue Geschäftsführerin der GDM vorstellen. Seit dem 1. 10. 2021 arbeite ich Seite an Seite mit dem Vorstand und unterstütze vor allem in organisatorischen und strategischen Belangen der Gesellschaft. Eine erste interne Rekapitulation der letzten Wochen unserer neuen Zusammenarbeit hat bereits zeigen können, dass die neu geschaffene Stelle der Geschäftsführung viele Möglichkeiten der zukünftigen Weiterentwicklung unserer Vereinigung mit sich bringt. Ziel ist es, weiterhin die Didaktik der Mathematik zu fördern sowie Ideen und Aktivitäten der Gesellschaft möglichst offen zu kommunizieren. Zum einen soll natürlich die wissenschaftliche Arbeit auf diesem Gebiet bestmöglich unterstützt und der Nachwuchs ausreichend

gefördert werden. Gleichzeitig stellt die GDM auch eine Schnittstelle zur Praxis dar und möchte zukünftig einen noch größeren Wert auf gute(s) Wissenschaftsmanagement und -kommunikation legen. An beiden längerfristig angelegten Zielen wird bereits intensiv gearbeitet und Sie als Mitglieder werden selbstverständlich in regelmäßigen Abständen an dieser Stelle fortwährend informiert.

Ich freue mich auf diese neue Herausforderung und die Zusammenarbeit mit allen Organen des Vereins.

Mit den besten Grüßen,

Karoline Haier

E-Mail:

[geschaeftsfuehrung@didaktik-der-mathematik.de](mailto:geschaeftsfuehrung@didaktik-der-mathematik.de)